



Mehdi Ouassef, 86 ans, ancien ouvrier du bâtiment, originaire du Maroc, actuellement en foyer d'hébergement à Oyonnax. Commence à avoir une perte d'autonomie liée à une mémoire chancelante et à sa surdité. Un retour définitif au Maroc s'impose pour trouver quelqu'un pour s'occuper de lui.

RÉACTIONS

ILS ONT PARTICIPÉ AU TRAVAIL D'ÉLABORATION DU SCHÉMA, ONT ÉTÉ CONSULTÉS SUR LA VERSION SOUMISE AU VOTE DES ÉLUS DÉPARTEMENTAUX. LA MISE EN ŒUVRE, CE SERA LEUR QUOTIDIEN. VOICI LEURS COMMENTAIRES ET RÉACTIONS.

« Un outil de travail **concret** »

→ « Par rapport au précédent, qui n'a pas répondu aux attentes, le nouveau schéma est bien mieux préparé, plus mature, plus lisible. C'est un vrai outil de travail, plus clair, plus concret. La synthèse en 19 fiches permettra de suivre l'évolution sur les cinq ans à venir.

Sur la partie habitat, le Conseil général a la volonté d'avancer, de trouver des solutions innovantes. Si on suit les ratios de l'ARS, l'Ain est sur-doté en nombre de places d'établissement. Mais il y a des demandes ! Il faut arrêter de faire des ratios et être à l'écoute des besoins du vieillissement de la population, par territoires. Il manque un établissement de 80/90 lits dans la couronne de Bourg.

Les établissements ont peut-être aussi un rôle à jouer dans le maintien à domicile, la réflexion n'est pas assez partagée sur ce point. » ●

Dominique Gelmini, directeur de l'EHPAD Saint-Joseph à Jasseron, membre de la FNAQPA (Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées)